

## Au nom de la Gauche par l'Exemple, je vous souhaite une belle et rebelle année 2014

Écrit par Gabriel Amard, président de la Gauche par l'Exemple  
Jeudi, 02 Janvier 2014 16:00

---



Face à l'austérité et son lot de mauvais coups dont le 1<sup>er</sup> d'entre eux est la hausse de la TVA, vous pouvez compter sur nous pour que la rébellion irrigue nos révoltes tout au long de cette année qui va compter.

Nous serons au premier rang des têtes dures, intransigeants face aux compromis.

Et le premier acte d'entre eux, nous le posons dans les assemblées dans lesquelles nous siégeons lors des débats sur les budgets à voter avant mars 2014.

Nous aurons une ligne de conduite : sont-ils des budgets de soumission aux diktats de la finance ? Ou sont-ils des budgets de résistance à l'austérité ? Comment redistribuent-ils l'impôt local ? Ont-ils comme objectifs politiques de répondre aux défis sociaux, écologiques et démocratiques ? Font-ils reculer la logique productiviste et consumériste ? Si ce n'est pas le cas : qu'ils s'en aillent tous ! Nous voterons contre !

C'est ce que nous expliquons lors des débats d'orientation budgétaire dans nos interventions.

N'hésitez pas à nous remonter vos interventions.

Belle année et rebelle année, je vous disais.